

# InternationalMedia

SELASA 30 AGUSTUS 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



**PELUNCURAN KARTU KREDIT PEMERINTAH DOMESTIK DAN QRIS ANTARNEGARA**  
Presiden Joko Widodo (kedua kiri) didampingi Gubernur Bank Indonesia Perry Warjiyo (kiri), Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati (kedua kanan) dan Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar Panjaitan (kanan) menekan tombol saat Peluncuran Kartu Kredit Pemerintah Domestik dan QRIS Antarneegara di Gedung Bank Indonesia, Thamrin, Jakarta, Senin (29/8). Kartu Kredit Pemerintah tersebut akan memfasilitasi pembelian barang dan jasa pemerintah baik pusat maupun daerah, yang saat ini interkoneksi QRIS dengan didukung sebanyak 85 penyelenggara QRIS dan 23 juta merchant.

## KEJAGUNG KEMBALIKAN BERKAS PERKARA

# Pengamat: Tersangka Kasus Brigadir J Wajib Kenakan Baju Tahanan

Dalam sidang kode etik dan profesi di internal, FS dkk masih bisa memakai seragam polisinya. Harusnya dalam penyidikan pidana umum, mereka diwajibkan menggunakan baju sipil biasa atau seperti tersangka yang lainnya.

**JAKARTA (IM)** - Pengamat kepolisian dari Institute for Security and Strategic Studies (ISESS), Bambang Rukminto menilai sudah sepatutnya lima tersangka kasus meninggalnya Brigadir

J. Komitmen Polri soal kewajiban pemakaian baju tahanan tersangka kematian Brigadir J dapat disaksikan dalam waktu dekat ini. Rencananya, Polri menggelar rekonstruksi kematian Brigadir J pada 30 Agustus 2022 di TKP di rumah dinas eks Kadiv Propam Polri Irjen Ferdy Sambo. Sedan-

gkan pada 31 Agustus 2022, Bareskrim Polri akan mengkonfrontir kelima tersangka kasus kematian Brigadir J.

"Bila azas persamaan di mata hukum itu benar-benar dilaksanakan oleh polisi sebagai penegak hukum, tentunya tersangka juga diberikan hak dan perlakuan yang sama dengan tersangka-tersebut lainnya," kata Bambang dalam keterangannya pada Senin (29/8).

Bambang menyampaikan Ferdy Sambo, masih berstatus polisi saat menjalani sidang etik sehingga wajar mengenakan seragam polisi. Namun setelah dijatuhi sanksi Pemecatan Tidak Dengan Hormat (PTDH) maka Ferdy semestinya menanggalkan atribut polisi ketika menjalani proses hukum.

"Dalam sidang kode etik dan

► Bersambung ke hal 11

## Ada Tambahan Bansos Rp24 T, Harga BBM Bakal Naik?

**JAKARTA (IM)** - Pemerintah akan meluncurkan bantuan sosial (bansos) tambahan senilai Rp 24,17 triliun dalam tiga bentuk. Salah satunya, adalah bantuan langsung tunai pengalihan subsidi BBM.

Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati menyampaikan bantuan langsung tunai akan diberikan senilai Rp 12,4 triliun. Bantuan sosial ini akan diberikan kepada 20,65 juta kelompok atau keluarga penerima manfaat.

"Akan diberikan kepada 20,65 juta kelompok atau keluarga penerima manfaat dalam bentuk bantuan langsung tunai pengalihan subsidi BBM sebesar Rp12,4 triliun," papar Sri Mulyani dalam konferensi pers virtual, Senin (29/8). Bansos ini akan

disalurkan sebesar Rp 150 ribu selama empat kali. Diberikan dalam dua tahap, setiap tahap BLT itu akan diberikan sebesar Rp 300 ribu.

"Ini akan dibayarkan oleh Bu Mensos Rp 150 ribu selama empat kali. Jadi dalam hal ini, Bu Mensos akan bayarkannya dua kali, yaitu Rp 300 ribu pertama dan Rp 300 ribu kedua. Nanti Bu Mensos akan jelaskan lebih detail," ungkap Sri Mulyani.

"Itu akan dibayarkan melalui berbagai saluran kantor pos di seluruh Indonesia," lanjutnya.

Ketika ditanya apakah harga BBM akan naik dengan adanya BLT khusus ini, Sri Mulyani enggan menjawabnya. Dia cuma

► Bersambung ke hal 11

## Sabu Asal Afrika Diselundupkan dalam Suku Cadang Mobil

**JAKARTA (IM)** - Petugas gabungan dari Polda Jawa Tengah bersama Petugas Bea Cukai Tanjung Emas Semarang menggagalkan upaya penyelundupan

509,7 gram sabu jaringan Afrika melalui jalur laut, di wilayah perairan pelabuhan Tanjung Emas Semarang. Pelaku menyembunyikan sabu dalam suku cadang

mobil. "Satu orang yakni Canisius Yudhanto Eka Brata yang

► Bersambung ke hal 11

## Wisata di Singapura Bebas Karantina dan Masker Mulai 29 Agustus

**JAKARTA (IM)** - Berwisata di Singapura semakin mudah dengan aturan bebas karantina dan masker. Aturan berlaku mulai Senin (29/8) kemarin.

Aturan ini diumumkan melalui Instagram @visit\_singaporeid. Dalam postingan terbaru, wisatawan yang datang ke Singapura dapat menikmati per-

jalan bebas karantina terlepas dari status vaksinasi COVID-19. Artinya, meskipun kamu belum

► Bersambung ke hal 11

## Putri Candrawathi Mengaku Disuruh Ferdy Sambo Ubah Keterangan

**JAKARTA (IM)** - Istri Ferdy Sambo, Putri Candrawathi, mengaku menerima tindak kekerasan seksual oleh Brigadir J atau Nofriansyah Yosua Hutabarat di Magelang. Namun, Putri mengubah keterangan lokasi kejadian dari yang sebelumnya di Magelang menjadi di rumah dinas Ferdy Sambo di Komplek Polri, Duren Tiga, Jakarta Selatan. Keterangan Putri diperoleh dari hasil pemeriksaan Komnas HAM bersama Komnas Perempuan beberapa waktu lalu. "Karena dia bilang sebetulnya yang ter-

jadi (kekerasan seksual) itu di Magelang, 'saya disuruh (oleh Ferdy Sambo) untuk mengakui kejadian itu terjadi di Duren Tiga,'" kata Taufan mengulangi keterangan Putri saat ditemui di Kantor Komnas HAM, Senin (29/8).

Namun, keterangan Putri, kata Taufan, tidak bisa dibuktikan lebih lanjut karena keterangannya yang berubah-ubah. Sebab itu, kata Taufan, tugas dari pihak penyidik terus mendalami bukti-bukti lanjutan apakah benar terjadi kekerasan

► Bersambung ke hal 11



SAI20 DI BALI

Wakil Presiden Ma'ruf Amin (kiri) memberikan sambutan saat pembukaan Konferensi Tingkat Tinggi Supreme Audit Institutions 20 (KTT SAI20) di Nusa Dua, Badung, Bali, Senin (29/8). Kegiatan yang digelar oleh Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) pada 29-30 Agustus 2022 tersebut bertujuan mendorong transparansi dan akuntabilitas terkait masalah pemulihan ekonomi pasca COVID-19 di dalam implementasi Sustainable Development Goals (SDGs) serta membangun platform kolaborasi dengan pemerintah dan stakeholders lainnya dalam rangka merespons isu-isu global yang munculan di kemudian hari.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Tekun dan Bersemangat di Setiap Hari yang Baru (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™  
ALUMINUM FOIL  
QUALITY ALUMINUM FOIL  
Do not use in microwave  
Jangan gunakan dalam microwave

ASALTAU!  
Keren! Ibu Ini Bikin Stok 426 Menu Makan Keluarganya untuk 8 Bulan



**SEORANG** Ibu punya ide yang unik dalam memasak. Ia masak dan menyimpan 426 makanan yang bisa menjadi stok makan keluarganya selama 8 bulan.

Ibu-ibu biasanya melakukan kegiatan masak hanya satu hingga tiga kali dalam sehari untuk keperluan makan pagi, siang, dan malam keluarganya. Mungkin jika masakan hari itu tidak habis, mereka akan menyimpannya untuk

► Bersambung ke hal 11

## 5 Fakta Jam Tangan Patek Philippe Rp17 Miliar, Milik Mark Wahlberg



**BERLATIH** kebugaran sudah menjadi rutinitas wajib Mark Wahlberg ketika ia tidak sedang syuting film. Tetapi tahukah kamu, jika aktor film laga sekaligus rapper itu juga gemar mengoleksi jam tangan mewah?

Bisa dikatakan, Wahlberg memiliki kecintaan yang amat mendalam terhadap pembuat jam Swiss, Patek Philippe. Model Patek yang dia koleksi beragam, mulai dari Nautilus - arloji

► Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.944,00	1.859,00
SGD	10.761,00	10.561,00
AUD	10.327,00	10.117,00
EUR	15.041,00	14.771,00
USD	15.020,00	14.770,00
GBP	17.712,00	17.352,00

Senin 29 Agustus 2022 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>